

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Montag, 14. Mai 2018

Hessischer Landespreis für besonderes bürgerschaftliches Engagement 2018

Zum 16. Mal wird Staatsminister Stefan Grüttner im Dezember die Landesauszeichnung "Soziales Bürgerengagement" für besonderes ehrenamtliches/bürgerliches Engagement im sozialen Bereich verleihen. Die diesjährige Landesauszeichnung "Soziales Bürgerengagement" stellt das Miteinander ins Zentrum. Soziale und kirchliche Einrichtungen können bis zum 31. August 2018 Vorschläge zu Personen, Gruppen, Vereinen, Initiativen etc. einreichen, die ihr Engagement an der Zielrichtung "Das Miteinander stärken" orientieren und durch die Landesauszeichnung geehrt werden sollen. Unter anderem wird die Landesauszeichnung verliehen für hervorragende, beispielgebende Leistungen zur Weckung der Engagementbereitschaft von Kindern und Jugendlichen. Weitere Informationen finden Sie unter:

<https://soziales.hessen.de/familie-soziales/ehrenamt-und-freiwilligendienst/landesauszeichnung-soziales-buergerengagement>